Liebe Pfarrangehörige und Freunde der Pfarre Herz Jesu!

Zur Finanzierung unserer ganz besonderen und denkmalgeschützten Behmann-Orgel in Herz-Jesu, mit einem Kostenrahmen von ca. € 240.000,- , sind naturgemäß zahlreiche Initiativen und Benefiz-Aktionen notwendig.

Das vom Pfarrkirchenrat eingesetzte "Orgelsanierungskomitte" unter Leitung von Thomas Blank, hat dazu etliche Überlegungen angestellt und zum Teil bereits umgesetzt. Einen wesentlichen Beitrag soll auch eine "Kunstauktion" im Austriahaus darstellen. Dazu suchen wir Bilder.

Sollten Sie Bilder besitzen, die vielleicht nicht mehr ganz zu Ihren Lieblingsbildern zählen, die Sie aber gerne zu einem guten Zweck unserer Pfarre schenken möchten, sind wir von Herzen dankbar.

Die Bilder werden in den nächsten Wochen gesammelt und von einer Expertengruppe beurteilt und bepreist. Es wird ein kleines Prospekt erstellt, das dann auch auf unserer Homepage zugänglich ist. Vorallem fragen wir nach Ölbildern, Aquarellen, Lithographien etc.

Am Freitag, dem 16. Oktober, werden die Bilder zur Besichtigung im Austriahaus ausgestellt und können ausgiebig von möglichst vielen Interessierten angeschaut und studiert werden. Am Freitag, dem 23. Oktober 2020, können die Bilder dann im Zuge einer "Kunstauktion" im Austriahaus erworben werden.

Für nähere Informationen können Sie mit uns gerne Kontakt aufnehmen.

Heinz Ladstätter: E-Mail: <a href="mailto:hladstatter@icloud.com">hladstatter@icloud.com</a>; Telefonnummer: 0699 11072594 oder

Christoph Breier: E-Mail: <a href="mailto:christoph@breier.at">christoph@breier.at</a>; Telefonnummer: 0664 1909087

Für Ihre Mithilfe und Großzügigkeit sagen wir herzlichen Dank!

Für das Orgelsanierungskomitte

Elisabeth Metzler, Thomas Blank und die Initiatoren dieser Auktion Heinz Ladstätter und Christoph Breier